

Ebrovisión refuerza la seguridad para prevenir casos de 'pinchazos' a mujeres

- El registro de mochilas en los accesos al festival será más exhaustivo y habrá policías de paisano repartidos por todo el recinto



Social Issues

<https://www.elcorreo.com/miranda/ebrovision-refuerza-seguridad-20220812202059-nt.html>

R. C. G.

Viernes, 12 agosto 2022

Ebrovisión reforzará las medidas de seguridad ante el aumento de casos de agresiones sexuales y 'pinchazos' a mujeres en eventos masificados. Las denuncias por ataques químicos superan ya la treintena en todo el país, lo que obliga a estar más alerta ante este tipo de casos a pesar de que el festival mirandés siempre se ha distinguido por ser un espacio seguro. Aún así, igual que el Sonorama, el protocolo está pensado para prevenir estos sucesos.

Por este motivo, se reforzará el registro de mochilas en las puertas de acceso y habrá policías de paisano por todo el recinto. Desde la organización se insiste en trasladar un mensaje de tranquilidad, pero son conscientes que es un tema que genera mucha alarma social y por eso han querido dar una respuesta eficaz. La propia subdelegada del Gobierno, Virginia Barcones, ha admitido estos días que existe «un sentimiento generalizado de miedo e inseguridad» entre las mujeres, por lo que las instituciones han decidido mover ficha y establecer una serie de medidas adicionales, no solo en los festivales, sino en todas las fiestas populares en las que se espere una importante concurrencia de gente.

Desde hace varias ediciones, Ebrovisión cuenta con un punto violeta, en el que se ofrece atención a las víctimas de violencia de machista, y que este año cobrará aún más relevancia. Adicionalmente existe también una mesa de análisis de **drogas** donde podría ofrecerse información sobre la reciente tendencia de los pinchazos para ayudar a detectarlos y acudir cuanto antes a las autoridades ya que la mayor parte de sustancias no dejan rastro en el organismo pasado un tiempo.

La celebración este fin de semana del Sonorama servirá también como prueba para comprobar la eficacia del protocolo, ya que el festival arandino concretra una mayor cantidad de público, lo que ha obligado a extremar las medidas. En Miranda, la asistencia es menor, pero aún así se adoptarán todas las precauciones necesarias para garantizar la seguridad de las asistentes.

Sin camping de lujo

Queda menos de un mes para que la música empiece a sonar en las calles de la ciudad y el lleno está asegurado porque Ebrovisión ha colgado el cartel de no hay billetes. Ni siquiera ha hecho falta conocer el cartel, que será sorpresa hasta última hora. La fidelidad del público a una cita que se ha ganado el reconocimiento de la escena nacional ha quedado patente en la compra de entradas anticipadas. Lejos de disuadir, no saber el nombre de los grupos que se subirán al escenario ha tenido un efecto reclamo que ha hecho que las localidades vuelen más rápido que en otras ediciones.

A estas alturas, la organización ya tiene casi todo listo aunque todavía quedan algunos flecos. De hecho, ni siquiera está todo el cartel cerrado ya que aún falta un grupo por confirmar su presencia.

Una de las novedades para celebrar el vigésimo aniversario era un servicio de camping de lujo para quienes desean pernoctar en tienda de campaña pero con ciertas comodidades. Sin embargo, la poca demanda ha llevado a la organización a desistir porque apenas había reservas y habilitar una zona arbolada anexa al camping normal conllevaba un esfuerzo adicional.

El problema ha radicado en que esta opción se ha lanzado demasiado tarde, y para entonces muchos de los que habían adquirido su entrada tenían reservada ya plaza en hoteles o pensiones de la ciudad, que una vez más, rozaran la ocupación plena durante la celebración del festival. «En las próximas ediciones le daremos más publicidad al glamping y lo haremos con más antelación», asegura Ramiro Molinero, presidente de la asociación Amigos de Rafael Izquierdo.